



# 伸びゆく熊倉っ子



## 感謝！！第2学期大きな成果あげ終了

第2学期81日間は、大きな事故等もなく、今日無事に終了することができました。また、今学期は、お便り等でもお知らせしたとおり、子どもたちは、いろいろな場面で「たくましさ」を発揮し、大きな成果を挙げることができました。保護者や地域の皆様のご協力・ご支援に感謝申し上げます。

学校便りの7号では、「外部講師を招いてのクラブ活動」について、8号では、「雄国根曲がり竹」を使ったたこ作りについてお伝えしました。

11月28日（金）には、「おぐにの郷」の皆さんを講師に、5・6年生が「そば打ち体験」を行いました。講師の方の教え方がうまく、どの班も失敗することなく、見事なそばが打ちあがりました。まかないの方が心をこめてゆでてください、天ぷら・白菜づけ、デザートのみごまで用意していただき、その「おいしさ」は格別でした。またまた、熊倉のよさに触れ、子ども達とともに大満足の1日でした。

なみみへさへまへへんげん  
人を思いやり 敬います  
「こんにちは」「ごきげんよう」  
「ありがとう」を言います  
勉強にはげみ 体をきたえます  
人として  
はずかしい行いをしません  
喜多方をほり社会に役立ちます  
わたしたちは  
くじけない強い心を持って  
目標に向かって やりぬきます

上に掲げたのは「喜多方市 人づくりの指針 児童がめざす姿」です。2学期は、特に「人として恥ずかしい行いはしません」を重点にして頑張ってきました。冬休み中も忘れないでほしいと思います。



金曜には「そば打ち体験」がありました。そば打ちは今年で2回目だけれど、上手に作ることができるか心配でした。しかし、講師の先生がていねいに教えて下さったおかげでおいしく作ることができました。  
始めにそばの粉にお湯を円をかくように入れてかき混ぜました。こねたり、のばしたり、切ったりしてそばを作りました。みんなで協力して作ることができたので、おいしいそばができたんじゃないかと思います。  
最初から最後まででいねいに教えて下さったので、いろいろなことを学びました。お父さんもそばを作るので、ここで教わったことを生かして、お手伝いをしたいと思いました。 …6年児童の作文から抜粋…



## 《文化芸術による子供の育成事業》 東京演劇アンサンブル 銀河鉄道の夜

12月1日（月）に、芸術鑑賞教室を行いました。宮沢賢治の童話で、内容は子ども達には「ちょっと難しいかな」と思いましたが、舞台装置に驚いたり、自分達も踊ったり、歌ったりで感動したようです。準備・片づけに協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



## 体育館改築工事、雪の中頑張ってください。



祈念「安全」

